

春の華「ハナミズキ」が満開



校舎の入り口にある花壇には赤と白の「ハナミズキ」の花が咲いています。西ノ京中学校に通うようになりこのハナミズキの花を多く見かけるようになります。二条駅周辺の御池通沿いにも色とりどりのハナミズキを見かけます。桜の花が春の季節の始まりを知らせる花であるならば、このハナミズキは春満開を知らせる花なのかもしません。その知らせの通り、穏やかで暖かな日が続いています。

校舎の入り口にある花壇には赤と白の「ハナミズキ」の花が咲いています。西ノ京中学校に通うようになりこのハナミズキの花を多く見かけるようになります。二条駅周辺の御池通沿いにも色とりどりのハナミズキを見かけます。桜の花が春の季節の始まりを知らせる花であるならば、このハナミズキは春満開を知らせる花なのかもしません。その知らせの通り、穏やかで暖かな日が続いています。

毎日、皆さんの登校時間に、校舎の入り口で、用務員の池田さんや運営協議会の方々と皆さんの様子をうかがっております。元気よく「おはようございます」とあいさつをしてくれます。朝のテンション低めのあいさつを聞くときもありますが、皆さんからのあいさつで私も元気をもらい、笑顔にさせてもらっています。昨年度までおられた藤井校長先生もきっと同じ思いをされていたのではないで

「花言葉」ご存じですか

新年度を迎え、早いもので1ヵ月が過ぎようとしています。少しずつ学校になります。新しい友達とも出会



その入り口付近に咲いているのがこの「ハナミズキ」です。ハナミズキの花言葉は「永続性」といいます。「物事が長く続くこと」を言います。他にも、「感謝」「永遠の絆」を表すそうです。

生徒の皆さんのが元気よく挨拶してくれている朝の習慣は、とつても大切な事だと感じています。暖かな朝の風景がこのまます。朝のテンション低めのあいさつを聞くときもありますが、皆さんからのあいさつで私も元気をもらい、笑顔にさせてもらっています。昨年度までおられた藤井校長先生もきっと同じ思いをされていたのではないで

す。朝のテンション低めのあいさつを聞くときもありますが、皆さんからのあいさつで私も元気をもらい、笑顔にさせてもらっています。昨年度までおられた藤井校長先生もきっと同じ思いをされていたのではないで

す。朝のテンション低めのあいさつを聞くときもありますが、皆さんからのあいさつで私も元気をもらい、笑顔にさせてもらっています。昨年度までおられた藤井校長先生もきっと同じ思いをされていたのではないで

学校よりお知らせ

いじめ対策委員会

令和7年度年間行事

今年度の学校教育目標を「心豊かでしなやかに生きる力の育成」とさせていただいています。この目標に向けて、教職員の組織の中に「いじめ対策委員会」というものがございます。

生徒指導主任（吉田）補導主任

（山崎）学年補導（多田・森井）

教育相談主任（新家）養護教諭

（北原）スクールカウンセラー

（井上）総合育成教育主任（森）

が構成員としております。お知りおきください。お子達の学校での困りに対しては担任や学年主任を通じていただければと思います。どうぞよろしくお願ひします。

年間の主な行事を紹介させていただきます。参観いただける行事もございますので、ご予定をよろしくお願いします。変更がある場合は事前に「すぐーる」などでお知らせさせていただきます。

令和7年度年間行事 主な予定

- 5月22日（木）～修学旅行
- 6月7日（土）・休日参観
- 10月2日（木）・合唱祭
- 10月8日（水）・体育祭
- 3月13日（金）・卒業式

令和7年度京都市 「就学援助制度」

すでにプリント等でお知らせしているかと思いますが、令和7年度京都市就学援助制度のお知らせが届いております。新たに制度をご活用される場合は事前に相談・調査が必要です。お申し出は各担任へお願いします。今年度より対象となる家族構成の年齢に一部変更点がございます。ご確認をお願いします。また、昨年度より継続して制度を活用されるご家庭には継続申請の書類が、本日配布されます。必要書類に提出期限がございます。ご確認ください。

詳しくは、「京都市就学援助」で検索してください。